

## Carta abierta al Ministro de Educación

Santiago, 9 de junio 2023

El **Frente Nacional por la Libertad de Educación** – FRENEDUC –, considera muy graves los acontecimientos que están teniendo lugar en nuestro país, producto de la implementación agresiva de la llamada Educación Sexual Integral – ESI –, que vulnera los derechos de los niños y de los padres y apoderados de todo CHILE, provocando en la familia gran inquietud, intranquilidad y desconfianza.

Las actividades que en conjunto llevan a cabo el MINEDUC, el MINSAL y el MMEG, tanto en colegios públicos como particulares subvencionados, incluyen la entrega de material y el desarrollo de actividades sexualmente explícitas desde el preescolar, cuyos contenidos son inadecuados para la edad y el desarrollo de los alumnos. Imágenes, libros, juguetes, canciones, coreografías, charlas y talleres, entre otros, ponen en evidencia que hoy el Estado está adoctrinando y pervirtiendo a los niños por medio de la ideología de género.

Es el precio que el gobierno se ha obligado a pagar para recibir recursos de la llamada “cooperación internacional” y constituye un abuso de poder, a la vez que una intromisión inaceptable de organismos internacionales en los asuntos internos de Chile, con grave vulneración de nuestra soberanía y libre determinación como país.

**Pero Chile está despertando** y cada día somos más quienes:

**NO ACEPTAMOS** la tiranía de la igualdad que promueve la ideología de género, al ir contra la naturaleza de las cosas y el sentido común;

**NO ACEPTAMOS** la reingeniería social que se busca lograr con la imposición de la ESI a nuestros niños, porque al distorsionar la antropología, los hará profundamente infelices;

**EXIGIMOS** que se respete el derecho preferente que tenemos los padres y apoderados para educar a nuestros hijos, pudiendo escoger para ellos el proyecto educativo más acorde a nuestras convicciones y creencias;

Los niños forman parte de una familia y son el futuro del país: **NO SON PROPIEDAD DEL ESTADO** y éste no debe usar la educación para adoctrinarlos ni manipularlos.

La familia precede al Estado, es la célula básica de la sociedad y pilar del desarrollo de un país: **NO DEJAREMOS** que la destruyan.

Chile necesita una educación orientada al **BIEN** de los niños, que son un todo integral, y a la búsqueda de la **VERDAD**, para superar la grave crisis en que se encuentra. En sus manos, Ministro, está terminar con esta situación de abuso y vulneración de derechos humanos fundamentales.

Los padres estaremos atentos y lucharemos, sin rendirnos, por nuestros derechos y los de nuestros niños, ejerciendo las acciones judiciales correspondientes.